

**IN BESTER LAGE
IN THE BEST LOCATION**



Das Fleming's Selection Hotel Wien-City befindet sich im Stadtteil "Josefstadt", mitten im Zentrum Wiens. Direkt hinter dem Rathaus ist es nur wenige Gehminuten von der Hofburg und dem Parlament entfernt. Die Wahrzeichen der Kaiserstadt sowie das Stadtzentrum können Sie bequem zu Fuß zu erreichen.

The Fleming's Selection Hotel Wien-City is situated in the district "Josefstadt", in the heart of Vienna. The hotel is located directly behind the city hall and not far away from Vienna's famous landmarks like the Hofburg and the parliament. You can also reach the city centre by foot.

AUF EINEN BLICK

ZIMMERAUSSTATTUNG

- 197 Zimmer und 10 Suiten mit Granit-Glas-Bad
- Kostenfreies Internet via WLAN
- Individuell regulierbare Klimaanlage
- Laptopgeeigneter Safe, Minibar
- Nespresso-Maschine, Tee-Auswahl
- Großzügiger Schreibtisch
- Flatscreen-TV mit multilingualen Kanälen
- Ab Superior Kategorie ist die Minibar inklusive

TAGUNGEN

- 4 klimatisierte Tagungsräume mit Tageslicht
- 2 klimatisierte Boardrooms

RESTAURANT & BAR

- Fleming's Fine Dining
- Fleming's Brasserie & Wine Bar

FITNESS

- Fitnessraum, Ruhebereich
- Sauna, Bio-Sauna, Dampfbad

ENTFERNUNGEN

Messe & Kongresszentrum	5,8 km
Hauptbahnhof	4,0 km
Mariahilfer Straße	1,0 km
Stadtmitte	1,1 km
Flughafen	20,5 km

FLEMING'S SELECTION HOTEL WIEN-CITY

Josefstädter Strasse 10-12 · 1080 Wien · Austria
Tel.: +43 1 20599-0 · Fax: +43 1 20599-999
wien-city@flemings-hotels.com

AT A GLANCE

ROOM FURNISHING

- 197 rooms and 10 suites with granite-glass bathroom
- Free of charge Internet via WIFI
- Individually-controllable air conditioning
- Safe suitable for a laptop, minibar
- Nespresso machine, selection of tea
- Spacious desk
- Flatscreen TV with multilingual channels
- Complimentary minibar in Superior rooms and above

CONFERENCES

- 4 air-conditioned conference rooms with natural light
- 2 air-conditioned board rooms

RESTAURANT & BAR

- Fleming's Fine Dining
- Fleming's Brasserie & Wine Bar

FITNESS

- Fitness room, rest area
- Sauna, bio-sauna, steam bath

DISTANCES

Exhibition & Congress centre	5,8 km
Central station	4,0 km
Mariahilfer Straße	1,0 km
City centre	1,1 km
Airport	20,5 km

24-h Reservierungshotline / 24 hour Reservation Hotline:

+49 (0) 800 37 37 700 aus Deutschland / from Germany
+43 (0) 800 99 99 88 aus Österreich / from Austria
(kostenfrei aus Fest- und Mobilfunknetz / free of charge from mobile and landline networks)

Amadeus:

FLVIEFWC

Apollo / Galileo:

FL 94546

Sabre:

FL 36973

Worldspan:

FLVIEFW

WORLDHOTELS

**MEHR ALS SIE ERWARTEN
MORE THAN YOU EXPECT**



Im Jahr 2011 wurde das luxuriöse Hotel in der Wiener Innenstadt eröffnet und bietet seinen Gästen von Anfang an außergewöhnlichen Service, exklusiven Wohnkomfort und ein unverwechselbares Designkonzept. Die beste Adresse für alle, die mehr erwarten! WWW.FLEMINGS-HOTELS.COM

In the year 2011 the luxury hotel was built in the City centre of Vienna. It offers exceptional service, exclusive living comfort and an unmistakable design concept. The best address for all who expect something more! WWW.FLEMINGS-HOTELS.COM

FLEMING'S
SELECTION
WIEN-CITY

STIL UND DESIGN STYLE AND DESIGN



Schlicht, elegant und hochwertig – so lässt sich das Designkonzept der 197 Zimmer und 10 Suiten beschreiben. Dunkles Holz wird mit Stoffen und Materialien in warmen Erdtönen wie Bordeaux und Bernstein kombiniert und schafft so eine behagliche Atmosphäre. In unseren City View Zimmern genießen Sie einzigartige Ausblicke auf die Dächer Wiens.

Sleek, elegant and high class – these words express our design concept of our 197 rooms and 10 suites perfectly. Dark wood combined with fabrics and materials in warm earthy colours such as bordeaux and amber creates a cosy atmosphere. In our city view rooms you enjoy unique views over Vienna.

GENUSS UND VIELFALT ENJOYMENT AND VARIETY



Feinste Küchengerichte in ungezwungener Atmosphäre – das ist die Philosophie der beiden Restaurants Fleming's Brasserie & Wine Bar und Fleming's Fine Dining. Das kulinarische Angebot reicht von saftigen Grill- und Seafoodspezialitäten über ausgezeichnete Klassiker der französischen Brasserieküche bis hin zur hausgemachten italienischen Pasta. Absolut hochklassig ist auch die umfangreiche Weinkarte.

The finest culinary delights in an informal atmosphere – that's the philosophy of the „Fleming's Brasserie & Wine Bar“ and the „Fleming's Fine Dining“. The gastronomy ranges from juicy grill- and seafood-specialities through excellent classical French Brasserie cuisine to homemade Italian pasta . The extensive wine list is absolutely top class.

TAGUNGEN UND EVENTS CONFERENCES AND EVENTS



In unserem Conference Center stehen Ihnen 4 voll klimatisierte Tagungsräume mit Tageslicht sowie 2 Boardrooms zur Verfügung. Diese können individuell miteinander verbunden werden und bieten so einen individuellen Rahmen für Tagungen, Bankette oder Konferenzen. Auch die technische Ausstattung lässt keine Wünsche offen.

Our Conference Centre dispose about 4 fully air-conditioned conference rooms with daylight and 2 board rooms. They can be combined, thereby offering individual space for meetings, banquets or conferences. The technical equipment also leaves no wish unfulfilled.

KÖRPER UND SEELE BODY AND SOUL



In unserer großzügigen Fitness- und Wellnessarea bieten sich alle Möglichkeiten zur perfekten Entspannung. Genießen Sie die Bio-Sauna, die Sauna, das Dampfbad und die Wellnessduschen. Für das tägliche Training steht Ihnen unser Workout-Raum mit verschiedenen modernen Fitnessgeräten zur Verfügung.

In our spacious Fitness and Wellness area offers every opportunity for perfect relaxation. Enjoy our sauna and bio-sauna, the steam bath and the wellness showers. You will find a variety of modern fitness equipment in our workout room for your daily training program.